

Canciller cubano se entrevista en Roma con los presidentes del Senado y la Cámara de Diputados de Italia



Roma, 22 jun (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, prosigue su visita oficial de tres días a Italia durante la cual se entrevistará con los presidentes de la Cámara de Diputados y el Senado, Laura Boldrini y Pietro Grasso, respectivamente.

El titular del exterior arribó la víspera a esta capital donde tuvo conversaciones con su homólogo italiano, Angelino Alfano, en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional, tras lo cual realizaron declaraciones a la prensa.

Durante el encuentro, los ministros constataron el positivo desarrollo de las relaciones bilaterales, basadas en posiciones de respeto y beneficio recíproco, según una nota publicada por la cancillería cubana en su sitio web, resalta Prensa Latina.

De acuerdo con la propia fuente, manifestaron la voluntad compartida de fortalecer las relaciones entre ambos países y continuar ampliando los vínculos en los ámbitos político-diplomático y económico-comercial.

Rodríguez agradeció a su interlocutor la posición constructiva de Italia en el proceso de mejoramiento de las relaciones de su país con la Unión Europea, además del tradicional apoyo a la resolución cubana contra el bloqueo económico, financiero y comercial en la Asamblea General de Naciones Unidas.

En las declaraciones a la prensa, el titular del exterior de la nación caribeña afirmó que las relaciones con Italia y Europa son una prioridad y no pasan por los vínculos con cualquier otro país, ni por ninguna coyuntura política.

Precisó que esos nexos son sustanciales y profundos, por lo que Italia y sus empresas encontrarán siempre el compromiso del gobierno cubano de favorecer vínculos que son fraternos y mutuamente ventajosos.

'Italia es para nuestra satisfacción, uno de los principales socios económicos de Cuba', enfatizó y más adelante apuntó que 'efectivamente constatamos ventajas comparativas e intereses recíprocos' en el ámbito del turismo, la agroindustria, la biotecnología y las fuentes renovables, entre otros sectores.

Alfano, por su parte, calificó de 'excelente y dinámico el estado de las relaciones bilaterales' y se refirió al interés creciente de empresas italianas en las oportunidades ofrecidas por la Isla.

Están listas -agregó- para participar en el desarrollo y modernización del país a partir de sus sectores estratégicos y también de la transferencia de conocimientos y experiencias.

La delegación cubana está integrada además por la embajadora en Italia, Alba Soto, el director de Europa y Canadá del Ministerio de Relaciones Exteriores, Elio Rodríguez, y la jefa de la Secretaría del Ministro, embajadora Bárbara Elena Montalvo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133454-canciller-cubano-se-entrevista-en-roma-con-los-presidentes-del-senado-y-la-camara-de-diputados-de-italia>



Radio Habana Cuba